

Europamedaille für Doris Evermann-Soujon

Am 29.06.2013 wurde Doris Evermann–Soujon in Anerkennung ihrer besonderen Verdienste um die europäische Einigung durch Dr. Markus Pieper, Mitglied des europäischen Parlaments, die Europamedaille der EVP-Fraktion im europäischen Parlament verliehen.



Doris Evermann-Soujon ist Gründungsmitglied des Komitees für Städtepartnerschaft der Gemeinde Nottuln e.V. Seit fast 30 Jahren setzt sie sich aktiv für die Verständigung und Freundschaft insbesondere zwischen Deutschland und Frankreich ein. Schüler- und Jugendbegegnungen liegen ihr besonders am Herzen. Doris Evermann-Soujon hat eine große Zahl von Schüleraustauschen organisiert und Kinder- und Jugendgruppen bei ihren Besuchen der französischen Partnerstadt begleitet, damit junge Menschen aus Nottuln mit den Menschen und der Kultur in Frankreich bekannt und nach Möglichkeit vertraut werden.

Die Mitglieder des Komitees für Städtepartnerschaft der Gemeinde Nottuln e.V. gratulieren Doris Evermann-Soujon zu dieser Ehrung.